### Accueil / France - Monde / Société / Associations

### Pechbonnieu. Ensemble contre le harcèlement





### Associations, Pechbonnieu

Publié le 23/09/2021 à 05:13, mis à jour à 05:21

Dans le cadre du projet transfrontalier Se Canto, la ville de Pechbonnieu a reçu, jeudi, ses partenaires français (Marie-Louise, l'Inéopole et le CBE du NET-Tarn coordinateur) et espagnols (la communauté de communes de los Monegros et l'université de Zaragoza notamment).

Le programme européen (Poctefa – Feder) traite de la problématique de la vulnérabilité. À cette occasion, la municipalité a présenté son projet "Agissons ensemble contre le harcèlement!" Cette cérémonie réunissait, aux côtés de la maire et en présence du conseiller départemental Didier Cujives, les partenaires du projet : l'Académie de Toulouse, la Maison de Protection des familles ainsi que les associations L'Enfant bleu, Les Outsiders et Colosse aux pieds d'argile. Ce projet, financé par les Fonds européens, centré sur le harcèlement en milieux scolaire, professionnel, associatif ainsi que sur le cyber harcèlement, s'inscrit dans une volonté d'informer, de prévenir, de sensibiliser, d'accompagner et de libérer la parole. En France, chaque année 700 000 personnes sont victimes du harcèlement. Les situations sont souvent identiques et représentent un même schéma de harceleur/harcelé avec cette idée de domination de l'autre.

Durant le prochain trimestre, la ville de Pechbonnieu a prévu la réalisation de plusieurs actions en collaboration avec ses partenaires. Ainsi, des actions seront menées auprès des écoles, sur les temps scolaires et périscolaires, au collège. Un repas sur le thème "Comment être heureux dans sa peau d'ado?" sera organisé en octobre auprès des jeunes au sein du Pôle culturel municipal "L'atelier". En novembre, des actions sont programmées au sein des associations sportives, auprès des jeunes et des éducateurs. Après une web radio animée par des jeunes Pechbonniliens, c'est un café philo qui permettra de débattre du "Harcèlement, reflet de notre société?". Enfin, une table ronde clôturera le 9 décembre ce programme de sensibilisation, d'information et d'échanges en présence de tous les partenaires du projet.



# Les tops de la semaine



Commentés

- Sécurité routière. Pneus hiver obligatoires en zone montagneuse : tout savoir sur la mesure qui entre en vigueur dans six semaines
- 2 Société. CHRONIQUES. Monsieur Zemmour, je m'appelle Fatiha
- Disparition de Delphine Jubillar. Disparition de Delphine Jubillar : la mère de Cédric accuse son fils avant de se rétracter
- Justice. "Incident technique" sur un Boeing-777 : que s'est-il passé à bord de l'avion d'Air France qui a dû se poser en urgence ?
- Politique. Eric Zemmour : qui est Sarah Knafo, sa conseillère de l'ombre qui fait la Une de Paris-Match?

# À lire aussi de Associations

- Musique. VIDEO. Lot-et-Garonne : Francis Cabrel participe à la quête d'un médecin dans son village d'Astaffort
- Foires et Salons. Auch : une 42e édition de la Foire du sport et de la culture pour « relancer la machine » des associations
- 3 Associations. Montréjeau : le label "Ville active et sportive", juste récompense
- Justice. Croix-Rouge: un ancien formateur des Hauts-de-Seine poursuivi pour agressions sexuelles
- 5 Associations. "Au fil du Temps" vous emmène à la découverte de Narbonne

## Aussi à la une

- Election présidentielle. VIDEOS. Zemmour face à Mélenchon : "Vous êtes un raciste !", "Zemmouristan"... les dix meilleures "punchlines" du débat
- Eruption d'un volcan aux Canaries. Éruption du volcan aux Canaries : le nuage qui va survoler la France et l'Occitanie est-il dangereux ?
- Politique. Primaire écologiste : Sandrine Rousseau souhaite augmenter le prix de l'essence "entre 6 à 10 centimes le litre sur une année"
- Faits divers. Près de Toulouse, des sangliers dévastent le parcours d'un superbe golf 18 trous

5 **Football**. Football : pourquoi ces débordements à répétition depuis le début de la saison ?